

Le temps pour : flâner - griller – être au camp des jeunes

Enfin, il est à nouveau venu le moment du camp, après avoir jeté les dernières choses importantes dans le coffre, voici le début des vacances. Depuis toute la Suisse, les 41 enfants et jeunes sont arrivés. Des groupes de jeunes, en pleine santé et bien motivés, de divers cantons, ont trouvé le camp de Honegg à Süderen.



La Romandie est aussi bien représentée avec six participants et ainsi le côté multiculturel est assuré. Toutes les connaissances dans les langues allemande, française et anglaise seront utiles, quitte encore à s'aider des gestes avec les mains et mêmes les pieds.

Seize nouveaux se demandent, un peu inquiets, ce qui les attend dans la semaine à venir.

D'abord les grandes retrouvailles entre les „anciens“, les amis et les connaissances, puis les adieux avec les parents et frères et sœurs présents, et enfin nous pouvons entrer dans notre maison ...

La répartition des chambres a suivi – il semble que tout soit bien planifié – mais deux ou trois enfants ont tout de même déménagé – la « réceptionniste » a-t-elle pensé faux ? mais à la fin chacun a trouvé son lit et la prise des chambres a pu commencer.

Jusqu'au souper, chacun a été occupé à repérer les lieux et les environs et apprivoiser les alentours.

Plus tard, nous avons confectionné des sets de table et chacun s'est présenté – on veut finalement savoir d'où chacune et chacun vient et ce qu'il fait ...





La soirée ressemble à „être et flâner“ ensemble – enfin les vacances et décrocher...

Chacun est impatient de savoir ce qui se passera pendant la semaine, respectivement comment se déroulera la première nuit ...

Également la même pensée pour les cinq moniteurs et les trois cuisiniers qui nous accompagneront, respectivement qui cuisineront ...

Pour calmer ceux qui sont à la maison – nous allons tous bien.

Le souper est très bon et il y en a assez pour tous, entre les enfants et les moniteurs, tout se passera bien ...

Et entre les moniteurs et nous également !